

# 生田の風

川崎市立生田中学校  
学校だより 第306号  
令和6年7月18日



## 健康、安全に気をつけ、リフレッシュの夏に！



校長 中村 隆英

7月1日に川崎市市制100周年を迎え、市内では様々なお祝いのイベントが行われました。生田中学校も創立77年を迎え、引き続き「わたしたちのまち川崎」、生田の地域とともにある学校づくりをすすめてまいりたいと思います。

さて、21日から夏休みに入ります。今年はオリンピック・パラリンピックがフランス・パリで開催され、各種目、選手の活躍を楽しみにしているところです。各々に目標を持ち全力を尽くす姿、チームの勝利を願い仲間を応援する姿にはいつも感動をもらいます。本校も神奈川県総合体育大会に向け勝ち進んでいる運動部、各種コンクールや催事に参加する文化部の皆さんには今後の活躍、健闘を祈ります。

5月に行った校外学習や修学旅行では実際に見聞きし体験することを通して、感じたことや考えたこと、心動かされたこともありました。夏休みには、視野を広げる機会として、社会的な課題に目を向け作文や標語づくりに取り組んだり、音楽や美術などに親しんだり、地域のお祭りなどの行事やボランティア活動に参加したり、3年生は進路に向けた説明会などもあり、様々な体験をしながら有意義な時間を過ごしてほしいと思います。また、これまでの学習を振り返ったり、読書や趣味を楽しんだり、友達とゆっくりとした時間を過ごしたり、日頃の感謝を込めて家事をお手伝いすることもよいでしょう。自ら考え、すすんで活動することは、きっとまた一回り自分自身を成長させることにもつながると思います。

今年の夏も暑い日が多くなることが予想されています。熱中症に注意し、また交通事故、水の事故等には十分に気を付けて、それぞれの夏休みを健康に安全に過ごしてください。夏の経験や休養を通して力を蓄えたみなさんが、また元気に学校生活で活躍する姿を楽しみにしています。

## 成長を共に見守りながら・・・

7月10日(水)、小学校(生田、東生田、三田)・中学校合同研修会が行われました。生徒たちの中には、お世話になった懐かしい先生方の姿を見て緊張したり、顔がほころんだりする様子が見られました。

同じ地区で育っていく子どもたちの連続的な学びと健やかな成長を目指し、今後も小学校、中学校で連携をはかりながら教育活動をすすめてまいります。

## 合唱コンクールテーマ決定

9月27日(金)、今年も麻生市民館大ホールにて合唱コンクールが行われます。選曲や実行委員の活動、生徒集会にて演奏順抽選が行われるなど、すでに準備が始まっており、夏休み明けからは合唱練習もスタートします。



今年の合唱コンクールテーマに決定した「星座」には、一つ一つの星が集まって星座になるように、一人一人の歌声を重ねて一つの美しい合唱にしようという思いが込められています。

## 学校閉庁日のお知らせ

8月13日(火)・14日(水)・15日(木)は学校閉庁日となります。期間中は学校に教職員が不在となりますので、来校や電話等の対応ができません。事故等の緊急の際は、次の連絡先までお願いいたします。

教育委員会事務局 受付時間 8:30~17:15  
(12:00~13:00を除く)

多摩区・教育担当 044-935-3795